

市政インフォメーション



北条中 菅原 ももこ

加西市の代表として、日本の文化を正しく伝え、短期間ですが、しっかりと交流を深めたいと思います。



北条中 吉田 有沙

プルマンで英語や外国の文化を学びたいと思います。そして多くの人と交流し、いい思い出をつくりたいです。



加西中 末廣 里美

ホストファミリーの子と友達になって、いっぱい勉強して帰ってきます!!



加西中 横田 賢一

プルマン市にホームステイすることで、その地域の文化などを学んで、友達や両親や先生に伝えたいです。

プルマン市に行ってきます!

中高生親善訪問団を米国へ派遣

3月26日(日)～4月4日(火)の10日間、友好都市プルマン市でのホームステイを中心に加西市の中高生代表14名がアメリカを訪問し交流を深めます。



善防中 石野 美紀

とにかく英語に慣れて、アメリカの文化をしっかりと学んできます。アメリカ人の友達をつくりたいです!!



善防中 水田 郁絵

プルマン市を訪問して、向こうの方に加西市を知ってもらい、私もプルマン市を知ろうと思います。



北条高校 高見 直輔

とにかくどんなことにも全力で取り組み、自分の中にある新しい可能性を見つけてきます!



三木高校 岩佐 友梨香

このプルマンでのホームステイという経験を通して、夢に一歩でも近づければと思っています。



泉中岡田 優子

自分の英語力を試してみたいし、違う文化に触れ、自分がもっと成長できたらいいなと思います。



泉中繁田 英里香

私はアメリカに行って英語や、文化の違いを学んで、色々な考え方ができるようになります。



北条高校 森 翔大

この訪問で、外国の文化を肌で感じ、自身の将来への糧にしていきたいと考えています。頑張ります。



賢明女子高校 高井 沙文

貴重な機会を後悔することなく、精一杯学び、楽しみ、そして、かけがえのない時間を過ごしたいと思います。



北条高校 織辺 華穂

プルマン市への訪問を通じて多くの方と交流し、そこから得たものを自分の将来に生かしていきたいです。



西脇高校 南古 恵美

積極的に話しかけたり、家庭にどんな習慣があるのか学びたいです。短い期間だけど精一杯のことをしたいです。

※この訪問団の旅費の一部には加西市人材育成基金が活用されています。



平成元年の友好都市提携以来、プルマン市と相互に学生の親善訪問団を派遣し、兩市間の友好関係を深め、これからとの国際社会で活躍できる人材育成を図っています。厳しい選考を経て選ばれた訪問団員14名（中学生8名、高校生6名）は、いろいろな場面を想定した英会話研修等に取り組んでいます。なお、引率には織田伸洋教諭（善防中学校）と市民引率者の織部知佳さんがあたります。